

Fachinformationen Vergaberecht, Dienstag, 9. Januar 2018

Lkw-Kartell

Erstes Urteil zum Lkw-Kartell des LG Hannover

Das Landgericht Hannover hat ein erstes Urteil zur Geltendmachung von Schadensersatzansprüchen im Rahmen des Lkw-Kartells (Az.: 18 O 8/17) gesprochen.

Zwar hält das Gericht einen Großteil der Ansprüche für gerechtfertigt. Allerdings belegen die Ausführungen auch, dass es zur Durchsetzung eines konkreten Schadensersatzes ein langer Weg ist und anwaltliche Unterstützung dringend anzuraten ist.

Hinsichtlich des Inhalts dieser Entscheidung verweisen wir auf folgenden Link:

<https://www.juve.de/nachrichten/verfahren/2018/01/goettingen-gegen-man-erstes-urteil-zum-lkw-kartell-macht-klagern-hoffnung>

Über die weitere Entwicklung werden wir sowohl im Eildienst als auch auf unserer Homepage unter Fachinformationen Vergaberecht informieren.